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Abstract (en)
The method involves printing an arc-shaped or web-shaped printing substrate in a printing unit (13) of a sheet printing machine (10) i.e. offset sheet
printing machine, with a help of printing plates. A plain and/or printed section of the printing substrate is measured. A determined actual value
is compared with a print substrate-dependent desired value in order to determine whether the actually used printing substrate is equivalent with
respect to characteristics and/or printing substrate data based on comparison, such that one of the printing plates used for printing is manufactured.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Betreiben einer Druckmaschine (10), insbesondere einer Offset-Druckmaschine, wobei in Druckwerken
(13) der Druckmaschine (10) ein bogenförmiger oder bahnförmiger Bedruckstoff mit Hilfe von Druckformen, die unter Berücksichtigung von
druckvorstufebasierten Bilddaten und Bedruckstoffdaten hergestellt sind, bedruckt wird. Erfindungsgemäß wird mindestens ein unbedruckter und/
oder mindestens ein bedruckter Abschnitt des Bedruckstoffs vermessen, wobei hierbei mindestens ein ermittelter Istwert mit it mindestens einem
bedruckstoffabhängigen Sollwert verglichen wird, um auf Grundlage des Vergleichs festzustellen, ob der tatsächlich verwendete Bedruckstoff
hinsichtlich seiner Eigenschaften bzw. Bedruckstoffdaten demjenigen Bedruckstoff entspricht, auf Grundlage dessen die zum Drucken verwendeten
Druckformen hergestellt sind.
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